

Les joueurs posent des pièces de différentes couleurs sur les cases du plateau de jeu afin de gagner le plus de points possibles. Les chiffres marqués en couleur sur le plateau indiquent le nombre de points que peuvent rapporter les pièces sur les cases correspondantes. Seules les pièces de la bonne couleur permettent d'obtenir des points. Si un joueur n'a pas de pièce de la bonne couleur, il peut poser une pièce face cachée. Les pièces face cachée ne rapportent pas de points, mais peuvent permettre d'atteindre rapidement des cases lucratives. C'est le joueur qui a le plus de points à la fin de la partie qui gagne. **Préparatifs** Placez le plateau de jeu au centre de la table de manière à ce que tous les joueurs puissent l'atteindre sans problème, le côté bleu au-dessus. Chaque joueur choisit un marqueur de points, qu'il pose sur la case 0 de la bande de comptage au bord du plateau de jeu. Chaque joueur prend ensuite un chevalet. Mettez les pièces dans le sac et mélangez-les bien. Chaque joueur pioche 2 pièces, qu'il pose sur son chevalet de telle sorte qu'il soit le seul à voir leur couleur. Déroulement de la partie C'est le joueur le plus « rond » qui commence. On joue ensuite à tour de rôle, dans le sens des aiguilles d'une montre. Le joueur dont c'est le tour a 2 possibilités : Le joueur pose autant de ses pièces qu'il le souhaite sur le plateau de jeu, puis pioche 1 pièce dans le sac. ou Le joueur renonce à poser des pièces. À la place, il pioche 2 pièces dans le sac. Un jeu tout Le joueur dont c'est le tour pose autant de pièces qu'il le souhaite de son chevalet sur le plateau de jeu. rond de Il avance ensuite son marqueur de points en fonction du nombre de points ainsi obtenus et pioche une nouvelle pièce dans le sac. On doit respecter les règles suivantes lorsqu'on pose des pièces : Reiner Knizia La première pièce qu'un joueur pose lors de son tour doit être placée sur une case vide avoisinant directement pour 2 à 4 une case déjà occupée (la case du centre est considérée comme occupée). joueurs à partir Si le joueur veut placer des pièces sur plusieurs cases, celles-ci doivent également être vides. Les cases doivent de 8 ans en outre former une rangée continue. Il n'est donc pas possible de former des bifurcations partant dans 2 directions différentes, ni de poser en même temps des pièces à différents endroits du plateau de jeu. **Exemple:** Marie pose d'abord la pièce mauve, puis la bleue et enfin la jaune (Illustration 1). Elle reçoit 2 + 1 + 3 =6 points. Elle prend ensuite 1 pièce dans le sac. C'est le tour de Matthias, qui renonce à poser des pièces et préfère







